



Entrevista / Édgar Núñez Urquiza (Vicefiscal del estado de Morelos)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Ayer se presentaron cuatro denuncias relacionadas con diversas actividades, que llevaban a cabo las secretarías en las cuales se encontraron el gobierno anterior, el cual el titular era **Cuauhtémoc Blanco Bravo**”.

“Estas imputaciones presentadas hablan de determinados desvíos, entre ellos, en el mercado Adolfo López Mateos, donde, supuestamente, hasta este momento, se establece que se malversó recurso público destinado a la mejora de cuatro bodegas”.

<https://drive.google.com/file/d/1txTs9NwHAu3Ued22hbcZUPnRmjeqTEMGU/view?usp=sharing>